



PULAUINTAN
General Contractor

PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA
Solvents, Industrial and Specialty Chemicals

PERESMIAN KM KIRANA VII

Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif (Menparekraf) Sandiaga Salahuddin Uno (tengah) dan Wakil Gubernur Bali Tjokorda Oka Artha Ardana Sukawati (kedua kanan) meninjau fasilitas kapal saat peresmian pengoperasian KM Kirana VII di Pelabuhan Bena, Denpasar, Bali, Sabtu (18/12). KM Kirana VII akan melayani rute penyeberangan Surabaya-Lombok untuk mengembangkan sektor transportasi dan pariwisata termasuk untuk mendukung penyelenggaraan MotoGP di Sirkuit Mandalika tahun 2022.



Pemerintah Dorong Investasi Lewat Reformasi Regulasi

Terkait reformasi regulasi bidang ketenagakerjaan, Anwar Sanusi menjelaskan Pemerintah Indonesia menekankan pada 6 poin kunci, yakni tenaga kerja asing (TKA), outsourcing (alih daya), perjanjian kerja waktu tertentu, jam kerja, upah minimum dan pesangon, serta jaminan kehilangan pekerjaan.

JAKARTA (IM) - Pemerintah terus berupaya memperkuat investasi di Indonesia salah satunya dengan melakukan reformasi regulasi, termasuk regulasi di bidang ketenagakerjaan. Reformasi regulasi ini diharapkan dapat mendorong pencapaian Rencana Pembangunan Jangka Menengah Nasional (RPJMN) 2020-2024.

Sekretaris Jenderal Kementerian Ketenagakerjaan, Anwar Sanusi mengatakan, reformasi regulasi ketenagakerjaan menyangkut 3 kelompok masyarakat. Hal ini meliputi, masyarakat yang sudah bekerja, angkatan kerja yang belum bekerja, dan pekerja yang sudah diberhentikan atau ter-PIHK.

"Sehingga arah kebijakan reformasi regulasi ini tak hanya menyangkut yang sudah bekerja. Namun regulasi yang kita buat juga mengakomodir masyarakat yang belum bekerja atau mereka yang mengalami pemutusan kerja," ujar Anwar dalam Investment Forum di Expo 2020 Dubai, seperti dilansir dalam keterangan tertulis, Minggu (19/12).

Terkait pembangunan reformasi regulasi bidang ketenagakerjaan, Anwar

menjelaskan Pemerintah Indonesia menekankan pada 6 poin kunci, yakni tenaga kerja asing (TKA), outsourcing (alih daya), perjanjian kerja waktu tertentu, jam kerja, upah minimum dan pesangon, serta jaminan kehilangan pekerjaan.

Guna mempermudah implementasi reformasi regulasi tersebut, pihaknya pun telah menyiapkan sistem informasi dan layanan ketenagakerjaan bernama SIAP Kerja.

Anwar menyebut sistem ini merupakan pengembangan dari aplikasi SISNAKER (Sistem Informasi Ketenagakerjaan).

"SIAP Kerja merupakan ekosistem digital yang menjadi wadah bagi segala jenis pelayanan dan kegiatan publik di bidang ketenagakerjaan," ujarnya.

Surplus Neraca Nonmigas 2021 Tertinggi Sepanjang Sejarah

JAKARTA (IM) - Neraca perdagangan Indonesia kembali surplus pada November 2021 sebesar USD3,51 miliar. Surplus perdagangan tersebut ditopang oleh surplus neraca nonmigas sebesar USD5,21 miliar dan defisit neraca migas sebesar USD1,69 miliar. Secara tahunan, surplus neraca perdagangan Januari—November 2021 mencapai USD34,32 miliar. Nilai ini jauh lebih besar dibandingkan surplus neraca perdagangan di periode yang sama pada 2020.

"Surplus perdagangan bulan November 2021 ini melanjutkan tren surplus secara beruntun sejak Mei 2020, ditopang oleh pertumbuhan ekspor dan impor yang sangat baik, bahkan ekspor bulan ini tercatat sebagai nilai ekspor bulanan tertinggi sepanjang sejarah," ungkap Menteri Perdagangan Muhammad Lutfi, dilansir dari laman Kemendag, Minggu (19/12).

Beberapa negara mitra dagang Indonesia yang menjadi penyumbang surplus perdagangan terbesar yaitu Amerika Serikat, Filipina dan India, dengan jumlah USD2,82 miliar. Sementara Australia, Singapura, dan Thailand menjadi negara mitra penyumbang defisit perdagangan terbesar yang mencapai USD 1,26 miliar.

"Spanjang Januari—No-

vember 2021 surplus perdagangan sudah mencapai USD 34,32 miliar. Surplus tersebut ditopang oleh surplus neraca nonmigas USD45,29 miliar dan defisit migas USD10,97 miliar. Angka surplus neraca nonmigas tersebut adalah yang tertinggi sepanjang sejarah, melampaui rekor sebelumnya pada 2007 yang mencapai USD39,47 miliar," jelas Lutfi.

Berdasarkan negara kontributornya, surplus perdagangan Januari-November 2021 berasal dari AS dengan nilai mencapai USD13,09 miliar; Filipina (USD6,66 miliar); dan India (USD5,21 miliar).

"Ekspor Indonesia pada November 2021 tercatat sebesar USD22,84 miliar atau naik 3,69 persen dibanding bulan sebelumnya (MoM). Kinerja ekspor Indonesia di November ini mencetak rekor baru dengan nilai ekspor bulanan tertinggi sepanjang sejarah, bahkan melebihi angka ekspor pada Oktober 2021 lalu," kata Lutfi.

Pertumbuhan ekspor nonmigas Indonesia menurut sektor pada November 2021 disebabkan peningkatan ekspor dari seluruh sektor, terutama ekspor produk pertambangan yang naik 6,51 persen dibanding bulan sebelumnya. Kemudian diikuti ekspor produk pertanian (4,18 persen) dan produk industri (1,20persen). • dro

layanannya. Ia berharap hadirnya SIAP Kerja dapat memperkuat investasi sekaligus memperluas lapangan kerja di Indonesia. "Kami berharap berbagai kemudahan ini mendorong investasi di Indonesia yang dapat menciptakan lapangan kerja Indonesia. Sehingga dapat membawa lebih banyak manfaat dan kesejahteraan bagi penduduk Indonesia dan juga di luar penduduk Indonesia," ujarnya.

Sementara Direktur Penyelenggaraan Pelatihan Vokasi di Pemangangan, M. Ali Hapsah, menyoroti tentang SDM Unggul Indonesia Maju. Di forum yang sama, Ali mengatakan Indonesia akan memasuki puncak bonus demografi, yang menjadi modal besar untuk memperkuat pereko-

nomian. Ali mengatakan untuk mengoptimalkan bonus demografi tersebut, pemerintah telah mengencakan pelatihan vokasi. Adapun saat ini Indonesia memiliki 21 BLK Kemnaker, 284 BLK Pemda, 2.127 BLK Komunitas, dan lebih dari 5.000 LPK swasta. Tak hanya itu, saat ini Indonesia juga memiliki 70 KKNI dan 723 SKKNI.

"Semua pelatihan tersebut telah disesuaikan dengan standar kompetensi yang berlaku. Oleh karena itu, dalam strategi kami di tahun 2020-2024, kemitraan dengan pemangku kepentingan menjadi salah satu strategi utama dalam mengembangkan pelatihan vokasi di Indonesia," urainya.

Ia menyebut kerja sama dengan pemangku kepentin-

gan ini dapat berupa peningkatan kualitas instruktur dan tenaga pelatihan yang adaptif dan responsif terhadap perubahan pasar tenaga kerja.

Sinergi ini pun dapat meliputi optimalisasi Sistem Informasi Pasar Tenaga Kerja dan forum komunikasi dengan industri untuk mendukung proses link and match ketenagakerjaan, pengembangan Unemployment Benefit, pengembangan profesionalisme sertifikasi kompetensi, dan mendorong program pemangangan di dalam dan luar negeri. "Semua upaya tersebut memiliki satu tujuan yang sama, yaitu menciptakan tenaga kerja yang kompeten dan produktif," tandasnya. • dot

Sertifikasi TKDN Kemenperin Lampau Target

JAKARTA (IM) - Sertifikasi Tingkat Komponen Dalam Negeri (TKDN) memberikan dampak besar terhadap produktivitas dan daya saing industri. Di industri hulu migas misalnya, berkat sertifikasi TKDN, sektor industri kecil dan menengah (IKM) yang mendukung industri migas telah menghasilkan total nilai kontrak hingga lebih dari Rp11 triliun sepanjang tahun 2020 - 2021.

"Untuk meningkatkan nilai TKDN, Kementerian Perindustrian melalui dana Pemulihan Ekonomi Nasional (PEN), telah memberikan sebanyak 9.470 sertifikat gratis hingga 10 Desember 2021. Jumlah tersebut akan terus berkembang hingga 31 Desember 2021," kata Menteri Perindustrian Agus Gumiwang Kartasasmita dalam sambuannya secara virtual pada acara Program Peningkatan Penggunaan Produk Dalam Negeri (P3DN) di Bandung, beberapa waktu lalu.

Ia mengemukakan, jumlah fasilitasi tersebut telah melampaui target yang ditetapkan sebanyak 9.000 sertifikat secara gratis. "Melalui APBN, pemerintah juga telah memberikan fasilitas sertifikasi TKDN sebanyak 371 produk pada 10 Desember 2021. Ini pun telah melampaui target dari 314 produk. Sehingga total sertifikat TKDN telah diberikan untuk 9.841 produk hingga 10 Desember 2021," ungkapnya.

Sementara itu, Sekretaris Jenderal Kemenperin, Dody Widodo menyampaikan, jumlah produk dalam negeri yang memiliki nilai TKDN di atas 40% mencapai 10.061 produk, termasuk kategori barang wajib. Selain itu, produk dalam negeri yang memiliki nilai TKDN 25-40% mencapai 6.684 produk, yang memiliki potensi menjadi barang wajib jika dijumlahkan dengan nilai BMP mencapai 40%.

"Kemenperin terus melakukan pengawasan pada berbagai aspek untuk mewujudkan program Peningkatan Penggunaan

Produk Dalam Negeri (P3DN) yang tetap berjalan sesuai dengan aturannya, yaitu pada aspek instansi pengguna, pada produsen-produksen, serta pada proses verifikasi dan sertifikasi," paparnya di lansir dari laman Kemenperin, Minggu (19/12).

Guna mendukung optimalisasi program P3DN, lanjut Dody, Kemenperin juga telah melaksanakan kerja sama integrasi data TKDN dengan beberapa kementerian dan lembaga. Misalnya, kerja sama integrasi data TKDN ke dalam e-katalog Lembaga Kebijakan Pengadaan Barang/Jasa Pemerintah (LKPP).

"Pada tampilan produk di e-katalog LKPP, tidak hanya menampilkan nilai TKDN saja, namun juga nilai Bobot Manfaat Perusahaan (BMP). Hal ini dilakukan untuk mempermudah pengguna produk dalam negeri dalam melihat apakah suatu produk sudah termasuk kategori barang wajib atau bukan," ujarnya. • hen

Airlangga Berberkan Jasa Komoditas Sawit ke Ekonomi Indonesia

JAKARTA (IM) - Menteri Koordinator Bidang Perekonomian, Airlangga Hartarto mengatakan penguasaan pangsa pasar minyak sawit dunia oleh Indonesia telah mencapai 58%. Hal ini ia sampaikan dalam Webinar Nasional Kelapa Sawit 'Kontribusi Aktif Kelapa Sawit dalam Mendukung Green Economy Nasional'.

"Tentu seharusnya Indonesia sudah menjadi price leader, bukan price taker," ungkapnya dalam keterangan tertulis, Sabtu (18/12).

Ia menjelaskan sektor pertanian yang mencakup komoditas kelapa sawit juga turut andil dalam pemulihan ekonomi nasional. Hal ini terlihat lewat kinerja ekspor pada Q2-2021 yang tercatat tumbuh tinggi yakni 31,78% (YoY), yang mana berarti kelapa sawit telah berkontribusi sebesar 13% terhadap ekspor non-migas Indonesia.

Harga Crude Palm Oil (CPO) internasional juga terus mengalami kenaikan hingga mencapai USD1.100 per MT. Kenaikan ini berdampak pada

membaiknya Nilai Tukar Petani (NTP)>103,4 dan sejalan dengan meningkatnya harga TBS yang berkisar 1.800- 2.100 per kilogram.

Lebih lanjut, Airlangga menjelaskan industri kelapa sawit nasional telah berkontribusi mengentaskan kemiskinan dan menciptakan lapangan kerja untuk lebih dari 16 juta pekerja.

"Dengan kata lain, industri kelapa sawit merupakan sektor strategis bagi perekonomian masyarakat yang perlu dikawal tidak hanya oleh Pemerintah saja, namun oleh semua komponen masyarakat," tuturnya.

Pemerintah saat ini terus mengembangkan kebijakan yang mendorong domestic demand dari produk sawit, antara lain melalui pengembangan biodiesel (B30) sebagai salah satu alternatif BBM untuk mengurangi ketergantungan terhadap bahan bakar berbasis fosil. Program B30 telah berkontribusi dalam upaya penurunan emisi Gas Rumah Kaca (GRK) untuk sekitar 23,3 juta ton karbon dioksida (CO2) pada tahun 2020. • dot

BRI Berdayakan Kluster Usaha dan UMKM Binaan Lewat Kegiatan Localoka

JAKARTA (IM) - PT Bank Rakyat Indonesia (Persero) Tbk atau BRI menggelar kegiatan Localoka sebagai salah satu cara memberdayakan kelompok usaha binaannya. Kegiatan showcase ini menampilkan outlet produk kluster usaha dan UMKM binaan BRI.

Direktur Bisnis Mikro BRI Supari mengatakan Localoka dihadirkan sebagai agregator pemasaran produk kelompok usaha binaan BRI.

"Kegiatan ini sebagai journey pemberdayaan kelompok usaha binaan BRI. Dengan mengkonsolidasikan mereka, bertahap mulai dari mini pameran yang diadakan setiap bulan, yaitu Bazaar Kluster Mantriku, hingga terbentuknya Localoka," kata Supari dalam keterangan tertulis, Minggu (19/12).

Dalam acara tersebut, produk yang dijual mulai dari buah, sayur, frozen food dan makanan ringan. Localoka dihadirkan agar produk kluster dapat dikenal lebih luas. Selama ini, pemasaran produk kluster

masih terbatas di wilayah sekitar kelompok usaha berada dan juga media pemasaran produk masih tradisional sehingga kurang dikenal oleh masyarakat luas.

Supari pun optimistis, dengan terbentuknya Localoka dapat memperkuat culture tenaga pemasar BRI, khususnya mantri sebagai advisor UMKM. "Program ini juga mampu meleveraging market access produk kelompok usaha binaan, customer base acquisition and loyalty, serta menjadi role model pengelolaan business account bagi Mantri untuk merubah online dan go global," kata Supari.

Acara yang dihadiri oleh Staf Ahli Bidang Keuangan dan Pengembangan UMKM Kementerian BUMN RI Loto Srinaita Ginting ini diselenggarakan di area Gedung Kantor Pusat BRI pada 17 Desember 2021, bersamaan dengan kegiatan Bazaar Kluster Mantriku dan penyerahan sertifikat halal yang sudah terlaksana rutin setiap bulan. • pan



WISATA SITUS TSUNAMI KAPAL PLTD APUNG DI ACEH

Sejumlah pengunjung berada di kawasan objek wisata situs tsunami kapal PLTD Apung Desa Punge Blang Cut, Banda Aceh, Aceh, Minggu (19/12). Wisatawan mulai ramai mengunjungi Museum Tsunami Aceh seperti kapal PLTD apung, museum tsunami dan kapal di atas rumah yang merupakan bukti kedayatan bencana gelombang tsunami yang terjadi pada 26 Desember 2004 atau 17 tahun silam tersebut.